

# WARTA

## Di Rakerda KONI, Suardi Saleh Banggakan Binaan Putra Putri Asli Baru Berprestasi di Porprov Sulsel

Ahkam - [BARRU.WARTA.CO.ID](http://BARRU.WARTA.CO.ID)

Feb 4, 2023 - 10:59



BARRU- Komite Olahraga Nasional Indonesia (KONI) kabupaten Barru menggelar Rapat Kerja Daerah (Rakerda) tahun 2023, di aula Bappelitbangda, pada Sabtu (4/2/2023).

Rakerda yang mengambil tema "Membangun Sinergitas Dalam Pembinaan Atlit Berbakat, Berkarakter, dan Berprestasi di Kabupaten Barru" dihadiri langsung Bupati Barru Suardi Saleh dan Kapolres Barru AKBP Dodik Susianto serta segenap pengurus KONI Barru.

Dalam laporannya, Ketua KONI Barru H. Abdul Muttalib Kadir mengatakan bahwa satu tahun berselang setelah KONI Barru Periode 2021-2025 dilantik dan telah melalui even besar sebagai indikator terukur atas kinerja, yakni Pekan Olahraga Provinsi Sulawesi Selatan ke-17 Di Sinjai-Bulukumba pada Bulan Oktober tahun 2022 lalu.



"Alhamdulillah, dengan perjuangan dan keseriusan, KONI Barru bersama kontingen Atlit, Pelatih dan Pengurus Cabang Olahraga yang dipimpin oleh Bapak Sekretaris Daerah dan dilepas langsung oleh Bapak Bupati Barru telah memberikan hasil", katanya.

Menurut H. Talib, Kontingen Kabupaten Barru mendapatkan Medali Emas sebanyak 10 Buah dari Cabor Atletik, Kempo, Balap Motor dan Yongmoodo. Selain itu, Barru juga meraih 6 Medali Perak dan 24 Medali Perunggu, yang dengan hasil ini, Barru kembali berada di posisi Empat Belas dalam perangkaan dari 24 Kabupaten/Kota Se-Sulawesi Selatan.

Posisi ini menurun, jika dibandingkan dengan Pekan Olahraga Provinsi Sulsel Ke XVI di Kabupaten Pinrang, Peringkat Kabupaten Barru di Posisi Kesebelas dengan 12 Medali Emas, 10 Perak dan 8 Perunggu.

"Tentunya, KONI Barru merespon dengan mengevaluasi serta menyusun rencana yang lebih progresif dan terarah untuk pondasi yang lebih kuat kedepannya", ucapnya.



Dikatakan, diantara hasil evaluasi adalah, beberapa Cabang Olahraga di Kabupaten Barru saat ini selain yang mengikuti PorProv Sulsel, mengalami kevakuman organisasi sehingga tidak memiliki partisipasi dalam beberapa cabang Olahraga yang dipertandingkan, hal ini dikarenakan berakhirnya kepengurusan dan juga ada beberapa yang belum terbentuknya Cabor di Daerah sehingga peluang meraih medali terlewatkan.

"Kemajuan kesadaran akan prestasi olahraga sebagai gengsi daerah yang telah menjadi tanggung jawab bersama, bukan hanya Patriot Olahraga yang bergabung di KONI maupun Cabang Olahraga, namun idealnya juga secara massif dikelola bersama oleh Pemerintah Daerah, Pemerintah Desa, Para Pelaku Usaha, Pemuda, dan semua stakeholder lainnya", jelas H. Talib.

Sementara itu, Bupati Barru Suardi Saleh mengapresiasi Rakerda KONI ini. Dia mengatakan bahwa olahraga prestasi tidak ada yang instan, kita berupaya agar potensi yang berada di daerah bisa dimaksimalkan.

Olahraga berprestasi itu butuh sarana prasarana, fasilitas karena itu butuh dukungan masyarakat, perlu dukungan dunia usaha seperti PLTU, seperti Bomag, atau dimasing-masing Perbankan yang memiliki Cabor.

"Intinya, Olahraga harus sinergitas, harus bersama, harus ikut bertanggung jawab.

Peringkat kita yang kembali ke Empat Belas, dan sebelumnya di peringkat Sebelas, ini memang perlu dievaluasi agar capaian kita 4 tahun kedepan bisa lebih baik", tegas Suardi

Meski mengalami penurunan peringkat di Porprov Sinjai Bulukumba, namun Bupati dua periode ini tetap bangga sebab beberapa medali emas berhasil diraih.

"Barru meskipun merupakan Kabupaten dengan penduduk relatif sedikit, hanya kalah selisih dengan Parepare, Selayar dan Bantaeng namun kita bisa diperingkat 14, meski itu perlu kita evaluasi untuk kembali ke posisi yang sebelumnya lebih tinggi", pungkasnya.

(Ahkam)